

TRIBUNES .



Majorité municipale

Le Printemps du Sport

Nous avons le plaisir de vous annoncer la réouverture prochaine de la salle Durot. Les travaux avancent et nous pourrons, de nouveau, profiter de notre salle dès le printemps.

Nous souhaitons exprimer notre profonde gratitude aux associations sportives, qui ont su s'adapter et partager leurs installations avec bienveillance durant cette période transitoire. Votre esprit de solidarité a permis à tous les licenciés de poursuivre leurs activités dans les meilleures conditions.

En cette période printanière propice aux balades et aux sorties en famille, nous avons préparé quelques temps forts sportifs d'ici cet été.

- Le 14 mars marquera le premier temps fort du Sport à Seclin avec la remise des trophées sportifs. Cet événement récompense les performances et l'engagement de nos sportifs et bénévoles,

- Le 11 mai, Seclin accueillera, de nouveau, le départ du Marathon « la Route du Louvre » : course emblématique qui réunit plus de 2500 coureurs à travers notre belle région des Hauts-de-France,

- Le 28 juin se tiendra notre traditionnelle fête annuelle des Harengs. Cette année encore, une compétition inter-quartiers viendra animer cet événement festif. Commencez à constituer vos équipes dès maintenant pour représenter votre quartier et tenter de remporter le trophée emblématique !

- Enfin, la commune aura l'immense privilège d'accueillir la célèbre course cycliste du « Tour de France » les 5 et 7 juillet prochains ; un temps fort pour tous les habitants et les fans de cette course historique.

Le sport et les valeurs qu'il représente sont essentiels pour le développement personnel, social et collectif des individus comme l'engagement, le maintien de son capital santé, le dépassement de soi, le respect, l'esprit d'équipe, la persévérance, la discipline, l'inclusivité, l'équité sont autant d'orientations qui animent nos projets au bénéfice des Seclinois.

Nous nous réjouissons chaque année d'observer l'augmentation du nombre de licenciés sportifs. Cet essor témoigne de l'engagement et de la qualité du travail réalisé par nos clubs et nos services. Un immense merci à tous les bénévoles qui rendent possible la pratique de tous ces sports pour tous. Sans vous, rien ne serait possible !
Vive le sport à Seclin !

Cécile Gabrel
Adjointe au maire,
déléguée aux Sports



Minorité municipale

« Educateurs sacrifiés, jeunesse menacée ».

C'est ce qu'on pouvait lire sur les banderoles des travailleurs sociaux du Nord mobilisés contre le choix du Département de supprimer 3 millions d'euros sur les crédits de la prévention spécialisée. Cette baisse de 25% du budget global, ce serait des dizaines d'éducateurs de rue en moins dans les quartiers.

Pourtant, la prévention spécialisée qui intervient dans le cadre de la protection de l'enfance, est bien une compétence obligatoire du Département. Que va-t-il rester d'une compétence sans moyen à la hauteur des enjeux ? de prévention sans éducateurs ?

Le Conseil Départemental a sollicité la commune de Seclin pour financer près de 180 000€. Ce chantage du Département est insupportable, d'autant qu'il n'y a eu aucune concertation. Faute de pérennité des financements, l'association qui intervient sur le quartier de La Mouchonnière pourrait suspendre son activité.

Le licenciement d'éducateurs priverait les jeunes accompagnés d'un repère essentiel et d'un lien éducatif et humain indispensable. Dans la protection de l'enfance comme dans la santé, la prévention est toujours moins chère à tous les niveaux.

Monsieur Cadart, Maire de Seclin, a apporté par communiqué « son soutien total » au Président du Conseil Départemental. Il critique même les salariés qui se mobilisent pour dénoncer cette politique antisociale. Il évoque « une posture de provocation et d'irrespect vis-à-vis du Président » Peut-être auraient-ils aimé que les éducs de rue se laissent mourir en silence ?

La vraie provocation c'est de faire de la prévention spécialisée une variable d'ajustement budgétaire.

Pour le Maire, il faut mesurer la plus-value de la prévention spécialisée sur Seclin. Les éducateurs investissent sur l'avenir, sur de l'humain. Ils n'ont pas d'indicateurs chiffrés pour calculer une « rentabilité » au sens où il l'entend. Leur travail est pourtant essentiel et les sacrifier est inconcevable !

Nous affirmons notre soutien aux mobilisations pour défendre l'avenir de la prévention spécialisée sur le territoire.

Que vont penser certaines familles qui vont lire que pour soutenir le LOSC en ligue des champions : « le Département est là », pour le Tour de France, « le Département est là », mais pour les jeunes en difficulté dans les quartiers, demain, le département ne sera plus là ?

Benjamin Vandekerckhove
Seclin en commun